

Löbauer für Landespreis nominiert

Löbau. Der Löbauer Unternehmer Reinhard Keßner ist mit seiner Firma in der engeren Auswahl für den Landessieg bei der Mittelstands-Aktion „Mutmacher der Nation“. Wie die Presseabteilung der Initiative bestätigte, werde man sich in Kürze zwischen dem traditionsreichen Löbauer Stempel-Fabrikanten und zwei weiteren sächsischen Kandidaten entscheiden. Ein genaues Datum steht momentan allerdings noch nicht fest.

Prämiert werden bei der Aktion Unternehmer, deren Engagement und gute Ideen anderen zum Vorbild dienen können, heißt es auf der Homepage des Wettbewerbs, an dem sich deutschlandweit rund 350 Unternehmen beteiligen.

Reinhard Keßner, der in diesem Jahr das 145. Firmenjubiläum feiert, übernahm den Betrieb vor 20 Jahren von seinem Vater Karl Keßner. Sollte er Landessieger werden, qualifiziert er sich automatisch zum Bundesentscheid. (SZ/abl)